
           CITTÀ  DI  VIBO  VALENTIA
Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877 

                                           IV COMMISSIONE CONSILIARE
Servizi Sociali – Sanità – Politiche Famiglia – Terza Età – Lavoro – Pubblica

Istruzione – Cultura – Turismo – Politiche Giovanili - 
VERBALE  N.125

L’anno duemiladiciassette (2017)  il giorno  23 del mese di  Novembre si è
riunita  la IV Commissione Consiliare, convocata dal  Presidente  f.f Roschetti  alle
ore 12.00 in I convocazione, con inizio lavori alle ore 12: 00 , con il seguente Ordine
del Giorno:   

-  Istituzione consulta delle associazioni

        partecipa alla seduta con funzioni di segretario la sig.ra  Rosa Maria Rubino.
Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri: 

                                                                                I conv.         II conv.    SOSTIUSCE

1 FATELLI ELISA   presidente A

2 VALIA CARMELA Vice presidente A De Lorenzo

3 SARLO CLAUDIA Componente A/P Entra ore 12:10 esce ore 12:25

4 SERVELLI IVAN Componente p

5 FALDUTO ROSSANA Componente P

6 ARCELLA RAFFAELE Componente A POLISTINA

7 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente A/p Entra ore 12:10

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente P

9 GIOIA CLAUDIA Componente A

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P

11 PILEGI LOREDANA Componente A

12 MASSARIA ANTONIA Componente A URSIDA

13 FIORILLO MARIA Componente A FALDUTO

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente P

15 CONTARTESE PASQUALE Componente P

16 LO BIANCO ALFREDO Componente A

Presiede   la  seduta il   Presidentef.f  Roschetti  che fatto  l'appello ed accertata la

presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la stessa.



 

Il Presidente f.f Roschetti,  apre i lavori leggendo il verbale del 22/11/2017.

Interviene il  C. Polistina e vuole chiarimenti se la piscina di Vibo Città  offre il  servizio

gratuito per i diversamente abili  e se tali condizioni sono valide  anche per la piscina di

Vibo Marina, ritiene opportuno su tale argomentazione consultare la Dirigente  dott.ssa

Teti.

Il C. De Lorenzo si chiede se c'è un numero limitato di ingressi gratuiti per diversamente

abili  e  se  superato  il  tetto  numerico  previsto  le  successive  iscrizioni  come  saranno

considerate.

Interviene  il  C.  Polistina  chiedendo  se  nel  Comune  esista  già  la  Consulta  delle

Associazioni nel caso contrario ritiene di  provvedere alla costituzione data l'importanza

che riveste.

Interviene il C.  De Lorenzo specificando che la necessità di procedere alla Consulta delle

Associazioni  è reale proprio per  quel  coordinamento rappresentato dal  C. Polistina ed

anche per sgombrare il campo da situazioni amministrative che in precedenza avevano

creato qualche equivoco a livello interpretativo .

Per  la  prossima  seduta  utile  si  provveda  a  convocare  la  dott.ssa  Adriata  Teti  per

chiarimenti sulla gestione piscina.

La seduta si  chiude alle ore 12:50.

Il Segretario                                                                                           Il Presidente ff

 f.to Rosa Maria Rubino                                                   f.to              Antonino Roschettii

    


